

Cuba et la Russie vers la réalisation de projets communs



Ricardo Cabrisas en Russie

La Havane, 5 juin (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas Ruiz, dans le cadre de son programme de travail à Moscou, a tenu des réunions avec des dirigeants parlementaires et des organisations d'affaires liées à la coopération avec la Fédération de Russie.

Lors de la réunion entre le vice-premier ministre cubain et le vice-président du Conseil de la Fédération de Russie, Konstantin Kosachev, Moscou et La Havane ont confirmé leur volonté de construire et de renforcer leurs relations dans un grand nombre de domaines.

Kosachev a assuré que Cuba continuerait à compter sur le soutien du Parlement russe. Il a également reconnu l'importance de la participation de Cuba au Forum économique international Saint-Pétersbourg-2024 et à d'autres événements sportifs, culturels et scientifiques qui se tiendront dans le pays dans un

avenir proche.

Le vice-premier ministre antillais a remercié la Fédération de Russie pour son soutien traditionnel et a rappelé les principaux accords conclus ces derniers mois pour renforcer l'alliance. Il a également évoqué les particularités du moment que vivent les deux pays et qui renforcent la pertinence du renforcement des liens bilatéraux.

Ces questions ont également été abordées lors d'une réunion amicale avec Ivan Mielnikov, premier vice-président de la Douma d'État et premier vice-président du Parti communiste russe, avec lequel ils ont également discuté des récents échanges interparlementaires qui ont été présidés, du côté cubain, par la vice-présidente de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Ana Maria Mari Machado.

La délégation cubaine a également eu des entretiens avec des dirigeants et des cadres d'entités et d'entreprises russes liées à des secteurs clés de la relation bilatérale, tels que l'agro-industrie sucrière, le transport, la production alimentaire et le tourisme, au cours desquels les principales actions menées conjointement ont été analysées et des accords ont été adoptés en vue de leur continuité.

Ces réunions ont confirmé l'existence d'opportunités commerciales mutuellement bénéfiques pour les deux pays dans les circonstances actuelles.

Le vice-premier ministre a insisté sur l'importance d'avancer avec agilité et sans improvisation, afin de réaliser les objectifs définis et de concrétiser les projets communs (Source : quotidien Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356569-cuba-et-la-russie-vers-la-realisation-de-projets-communs>



Radio Habana Cuba